



7 Pièces

195 m²

Réf. 87136876

4 900 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Michael zingraf real estate vous fait découvrir une adresse d'exception au cœur du mythique village de l'herbe, l'un des lieux les plus emblématiques et recherchés de la presqu'île du cap ferret. Dominant le village ostréicole et bénéficiant d'une vue panoramique absolument spectaculaire sur le bassin d'arcachon, cette propriété des années 70 offre un cadre rare, où la beauté du paysage s'impose à chaque instant. Depuis la maison, le regard embrasse le bassin, l'île aux oiseaux, la dune du pyla et les lumières changeantes qui font la renommée de ce site unique. Édifiée sur une parcelle ...

Michaël zingraf real estate is delighted to present an exceptional property in the heart of the legendary village of l'herbe, one of the most iconic and sought-after locations on the cap ferret peninsula. Overlooking the oyster-farming village and boasting an absolutely spectacular panoramic view of the arcachon basin, this 1970s property offers a rare setting where the beauty of the landscape is ever-present. From the house, the view takes in the arcachon basin, île aux oiseaux, the pyla dune and the ever-changing light for which this unique site is renowned. Built on a plot of approximately ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

